
（様式第４号） 川西地域協議会 会議概要

１ 審議会名 第９回 川西地域協議会

２ 日 時 平成２５年１２月１１日 午後 1時 30分から午後 2時 30分まで

３ 会 場 川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室

４ 出 席 者 大井会長、泉副会長、市川委員、上村委員、小泉委員、甲田委員、

齋藤委員、酒井委員 、志摩委員、清水委員、春原委員、多田委員、

田中（朝）委員、田中（憲）委員、南波委員、西澤委員、増田委員、山野井委員

出席者１８人、欠席者２人

５ 市側出席者 手塚センター長、綿内地域振興政策幹、小坂庶務企画係長

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日平成２５年１２月１３日 川西地域自治センター

協 議 事 項 等

１ 開 会（手塚センター長）

２ あいさつ（大井会長）

３ 会議事項

（１） 公園の整備について

① 意見書の素案について

（部会長）前回の会議での皆様の意見を集約しまして、タイトルを、｢川西いきいきプロジェクト｣として、

川西地域について広域的に広い視点で素案を作成しました。

素案資料により説明。

（委 員）わかりやすいように、図案をいれたらどうか。

（会 長）部会でサブタイトルを考えてください。次回、地域協議会でまとめて、意見書を提出したいと

思います。

② 意見書の提出について

１月３１日金曜日午後予定

（２） 部会別の進捗状況について

・ 住む人にやさしく快適な環境づくり部会

（部会長）川西地域協議会長宛に「空き家対策」について答申書を作成しました。

（委 員）私の地元は１２０戸ほどありますが、空き家が１０軒あり、その内廃屋が５軒で、近隣にたい

へん迷惑をかけています。行政主導で、空き家対策に取組んでもらいたいと思います。



・ 農業を主体とした産業の振興部会

（部会長）以前に、地域協議会長に部会答申（案）を提出しましたが、その後検討していますが難航して

いて、進展していない状況です。

（委 員）鳥獣害対策としてジビエ料理について、県で推進していると聞きますが、どのようなものです

か。

（委 員）鹿など身近に出没し、農作物が食べられてしまう。

（委 員）川西地域では鳥獣被害が深刻な問題です。

（会 長）鳥獣害対策について、主体に考えるようにお願いします。

（事務局）新聞に、上田ジビエ振興協議会が発足した記事がありました。次回関係者の都合がつけば、お

話を聞ければと思います。

・ 交流体験を中心に据えた地域興しの展開部会

（部会長）具体的な検討課題として、ささらの湯や古民家・空き家を活用した地域興しの検討があり、

今後、調査を予定しています。

（３） その他

・ 第５期（H26～27 年度）地域協議会について

（事務局）地域協議会委員２０人です。現在公募の募集を行なっています。選考基準として区域に在住の

２０歳以上で委員経験３期まで、女性 40%以上の登用となっています。

また、第 4期地域協議会委員の皆様には地域内分権第 4ステージの取組等に関して意見交換

している経過があり、引き続き話し合いを重ねる必要があることから、第 4期地域協議会委員

の登用も考慮して選考を進めるものとします。引き続き、無理という委員は、連絡お願いしま

す。

・ 次回の日程

日 時 １月１４日（火）午後１時３０分から

場 所 川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室

４ 閉 会 （泉副会長）

地域協議会終了後、引き続き、川西地域経営会議設立準備会を開催

・ 2の部会の進捗状況の発表、その後専門委員会、部会ごとに検討会を行なった。


